

INCUMPLIMIENTO EN EL ACOPIO

Productores de frijol bloquean vialidades

ÁNGEL LARA

ZACATECAS

Productores de frijol originarios de Villa de Cos y diversas regiones del estado realizaron este martes una protesta que incluyó la toma de las instalaciones de Alimentación para el Bienestar y el bloqueo de la lateral de la carretera federal 45, en la salida hacia Fresnillo.

La movilización surge como respuesta al incumplimiento de los acuerdos establecidos el 16 de

enero con la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural (Agricultura), donde se pactó la entrega de costales y la regularización en el acopio de la leguminosa.

Los manifestantes denunciaron que, pese a las mesas de diálogo previas, las autoridades no han entregado el material necesario para el transporte del grano ni han agilizado la entrada de la cosecha a los almacenes. Isaías Castro Trejo, representante de los productores de Villa de Cos, señaló que la



RETRASOS. Agricultores bloquean la salida a Fresnillo ante la falta de insumos.

promesa de recibir costales en un lapso de 48 horas nunca se cumplió, lo que mantiene paralizada la comercialización para al menos 200 agricultores.



Página 1 de 1
\$ 22848.00
Tam: 119 cm²